



Hiermit geben wir allen unseren Freunden und Bekannten die traurige Nachricht, daß Frau

Lydia Wagner

geb. Wendl

am 30. 7. 1993 im 67. Lebensjahr, nach langem schweren Leiden, verstorben ist.

Ein tiefgläubiger und liebenswerter Mensch, der auch noch während der Zeit seiner schweren Krankheit bemüht war durch karitative Werke seinem Leben einen Sinn zu geben, wurde in die ewige Heimat abberufen.

Die heilige Seelenmesse für die Verstorbene wird am Mittwoch, dem 4. August 1993 in der Kirche Thumersbach gelesen. (10 h)

Anschließend um 11 Uhr findet die Beerdigung unserer teuren Toten im engeren Familien- und Freundeskreise am Bergfriedhof in Zell am See statt.

Die Familien

Dr. Ernst Höfer sen. und jun.